

# ま ち が と か ぞ

## 心をつなげ！ボールをつなげ！

ユニバーサルホッケー大会<12/11・12>

豊坂小学校体育館と勤労者体育センターで125チーム915人が参加し、第33回ユニバーサルホッケー大会が開催されました。結果は次のとおりです。(各部門優勝のみ)

ジュニアの部            てっかん  
シニアの部              坂崎ロージングス



▲小学生1・2年の部    とよさか☆トッポ



▲小学生3・4年の部    トヨサカ☆ドラゴン



▲小学生5・6年の部    トヨサカペガサス

## 土地改良の功績が認められる！

土地改良区表彰報告<12/16>

幸田土地改良区の村越富士夫さんは、土地改良事業を積極的に推進し、組合員・役員の良き指導者として貢献された功績が認められ、昨年11月15日に行われた愛知県土地改良事業団体連合会の第13回土地改良事業推進大会において愛知県知事表彰され、山口文雄理事長とともに役場に報告に訪れました。



▲村越富士夫さん（中央）



## 昔取ったきねづか！

わしだ保育園餅つき会<12/17>

わしだ保育園で、園児たちが鷺田老人クラブの会員17人と一緒に、餅をついて交流を深めました。つきあがった餅を、年長児がクラブの女性とともに、とても楽しそうにあん入りの餅にしました。その後、クラブ員は遊戯室で年長児にお手玉や竹とんぼなどの昔ながらの遊びを伝授しました。

## 冬にやってきます！

野鳥観察会<12/23>

親子連れを含め約20人が参加し、町内の5カ所のため池をめぐって、野鳥を観察しました。この季節は、主にコガモ、マガモなど冬鳥のカモ類が多く見られます。偶然にもカワセミのペアのプロポーズの場面に出会い、とても貴重な体験をしました。また、小学生向けに行った鳥に関するクイズも、皆さん正解率がとても良かったです。



身近な情報を広報へ



▲87北中、88幸中、90南中

## サーキットでたすき！

中学校対抗駅伝クリスマスカップ＜12／24＞

岡崎警察署と県警少年課が企画した幸田町と岡崎市の中学生による対抗駅伝大会「クリスマスカップ2010」が、幸田サーキットYRP桐山で行われ、幸田中2チームと南部中3チーム、北部中2チームが参加しました。1周約1.1kmのサーキットコースを男子は15周、女子は10周、5人の選手がたすきをつなぎ力走しました。

## 福来たれ！

まどかの郷へ慰問＜12／16＞

中央小学校の三河万歳クラブ9人の児童が、まどかの郷へ入所や通所しているおじいちゃんやおばあちゃんに三河万歳の「七福神の舞」を披露しました。三河万歳クラブは幸田町三河万歳保存会の会員に教えていただき、5月から月に1回程度、練習してきました。緊張の中で始まり、演じ終わった後はたくさんの拍手をもらい笑顔がこぼれました。



## 今年も災害がないように！

消防出初め式＜1／8＞

消防本部、消防団、女性消防クラブ、自主防災会、株式会社デンソーの幸田・西尾両事業所など、総勢400人が集い、防災広場で消防出初め式が行われました。

式典では、一斉放水や、威風堂々と分列行進が行われ、愛知県の防災ヘリコプターが飛来し上空からお祝いのメッセージの広報が行われました。また、消防団員や消防活動に功績のあった方々へ表彰状の授与が行われました。



## 無病を祈って！

七草ごはん＜1／7＞

1月7日に町内保育園の給食に、地元の食材を使用した「七草ごはん」が登場しました。七草は、人日の節句（1月7日）の朝に7種の野菜が入った粥じんじつを食べる日本の風習の一つですが、園児に食べやすいように、まぜご飯として提供されました。園児たちは、先生から七草の由来などを聞き、伝統的な食文化にふれて、「とてもおいしい！」と言って、もりもり食べていました。



▲坂崎保育園

# フォトニュース

広報直通ダイヤル(63)5132  
FAX(63)5139  
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp